

Le journal Bloomberg revient sur le rôle des fonds européens dans la construction du système Orbán en Hongrie.

Selon les calculs du Centre de recherche sur la corruption (CRCB), les entreprises de Lőrinc Mészáros, ami d'enfance d'Orbán devenu l'homme le plus riche de Hongrie, ont gagné 2,5 milliards de dollars de financement de l'UE depuis 2011 (2,2 milliards d'euros), seules ou dans le cadre d'un consortium.

La plupart de ces fonds ont été captés alors que M. Mészáros était maire (Fidesz) de Felcsút, le village où se trouve la résidence de la famille Orbán.

Lire Blanka Zöldi : « l'utilisation de l'argent public est l'affaire de tous ! »

Sur l'année 2017, plus de 20 % des 5,5 milliards de dollars de financement de l'UE reçus par la Hongrie sont allés à des appels d'offres remportés par des sociétés de Mészáros.

« L'argent de l'UE a été utilisé pour construire puis maintenir un État illibéral en Hongrie », déclare Ágnes Urbán à [Bloomberg](#), économiste chez Mertek, un groupe de réflexion qui surveille la liberté de la presse en Hongrie. « C'est l'essence du régime d'Orban ».

Lőrinc Mészáros, l'Homme qui valait des milliards